

*Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a réaffirmé que Cuba est un pays d'amour, de paix et de solidarité,*

---



La Havane, 19 juillet (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a réaffirmé que Cuba est un pays d'amour, de paix et de solidarité, et a appelé les citoyens à mettre tout leur cœur à l'œuvre commune.

Devant plus de 100000 Havanais, le dirigeant de la nation caribéenne a appelé à rechercher les causes profondes de la violence qui a éclaté le 11 juillet dernier, lorsque des groupes de personnes ont provoqué des émeutes et des actes de vandalisme dans différentes villes.

La Révolution cubaine a effacé pour toujours les germes de la méchanceté, de la haine, du déshonneur et du crime, a dit le chef de l'État, ajoutant qu'il est donc important de rechercher les raisons qui ont fait jaillir la violence devant les besoins.

De même, il a appelé à s'acquitter de la tâche qui restait à accomplir pour que prédomine dans l'héritage cubain le gène des braves, des honnêtes, des justes, des honorables, des joyeux fils de l'île antillaise.

Diaz-Canel a réitéré son engagement à travailler et à exiger le respect du programme de gouvernement approuvé et a déclaré qu'il sera réexaminé à la lumière d'éventuelles erreurs qui ont pu être commises, principalement au cours des deux dernières années de pressions intenses.

'Nous allons mettre le cœur dans l'œuvre commune, un cœur de la taille de nos difficultés', a déclaré le président et a ajouté qu'ensemble les Cubains peuvent faire avancer le pays de manière souveraine et indépendante.

Cuba est un pays d'amour, de paix, de solidarité, et de tous ceux qui, où qu'ils soient, travaillent à la voir avancer avec ses propres jambes et ses propres bras vers un destin de prospérité possible, a-t-il conclu.

Dans une autre partie de son discours, le président de Cuba, a appelé à sauver l'œuvre sociale de la Révolution et à promouvoir une plus grande attention aux secteurs vulnérables de la population du pays.

Le président, au cours d'une intervention devant plus de 100000 Havanais, a indiqué que la nation caribéenne a une expérience de travail dans les communautés léguée par le dirigeant historique Fidel Castro, qui l'a menée à bien dans des moments aussi difficiles que ceux d'aujourd'hui.

'Cuba est à tous', a déclaré le chef de l'Etat et a exprimé sa conviction que l'île ne pourra en avoir plus que si l'on crée plus de richesses, mais cela sera possible si, tous ensemble, ses habitants mettent leur pierre à l'édifice.

Diaz-Canel a cité l'exemple de la science cubaine qui, en un temps record, a déjà produit deux vaccins contre le Covid-19 et possède d'autres candidats vaccins, qui permettent au pays d'affronter l'avenir avec des espoirs que n'ont pas d'autres peuples.

Si nous avons pu faire quelque chose d'aussi colossal et difficile, nous pourrions aussi faire plein de choses dans d'autres domaines, a-t-il relevé, et il s'est demandé surtout combien de plus pourrait être atteint si l'on articulait les 'dialogues en suspens'.

À cette occasion, où était également présent le général Ejército Raúl Castro, le président cubain a de nouveau dénoncé les agressions subies par le pays au cours des derniers jours, alors qu'elles ont donné lieu à d'intenses campagnes médiatiques, à des actions déstabilisatrices et à des cyberattaques.

Ils voulaient détruire la 'sainte unité' de Cuba et sa tranquillité citoyenne, a-t-il souligné, et a dit que face à cela il n'était pas possible de retarder la rencontre, d'où le rassemblement populaire au milieu d'une situation épidémiologique complexe n'est pas un caprice, mais une nécessité.

D'autres villes du pays ont organisé ce samedi des événements similaires, dans lesquels elles ont réaffirmé leur soutien à la Révolution, leur défense de la Constitution et leur condamnation de la violence et du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre l'île.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a également condamné les cyberattaques contre les médias et les sites officiels du gouvernement dans le cadre d'une guerre non conventionnelle menée contre la nation caribéenne.

Au cours du meeting de réaffirmation révolutionnaire qui s'est tenu dans cette capitale et dirigé par le général d'armée Raúl Castro, le président a dénoncé les tentatives d'agression contre notre pays et en même temps de le priver de ses éventuels instruments de défense.

Diaz-Canel a rejeté les cyberattaques contre des portails d'information comme celui de la Présidence, Granma, Cubadebate. Hier le site officiel du ministère des Affaires Étrangères, Cubaminrex, a été mis hors service pendant un certain temps en raison d'une attaque générée aux États-Unis et dans d'autres pays.

Pratiquement tous les médias publics cubains subissent des attaques intermittentes avec déni de services au milieu d'une campagne féroce de diabolisation contre le Gouvernement par des sites anticubains, a-t-il dit.

Le chef de l'État a également fait allusion aux fausses images et aux soi-disant Fake news utilisées pour manipuler la réalité de l'île, dans le cadre de ce qu'il a appelé un bombardement médiatique.

Durant cette journée, plus de 100000 personnes se sont rendues sur l'esplanade de La Piragua, sur le Malecón, la promenade du bord de mer de La Havane, pour réaffirmer aujourd'hui son soutien à la défense de la Révolution et rejeter la campagne qui accompagne les tentatives de déstabilisation orchestrées de l'extérieur contre la nation caribéenne.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264295-le-president-de-cuba-miguel-diaz-canel-a-reaffirme-que-cuba-est-un-pays-damour-de-paix-et-de-solidarite>



**Radio Habana Cuba**